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Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz Finthen am 29.6.2021 

Steuermarke bei Hunden 

 

Es ist zu beobachten, dass in der Gemarkung Finthen viele Hunde keine 

Steuermarke tragen. Die Verwaltung wird gefragt: 

-wird das Tragen der Steuermarke kontrolliert? 

-wenn ja: wie oft?  

-wie war das Verhältnis bei den Überprüfungen zwischen getragenen     

Marken und nicht getragenen Marken? 

-entstehen der Stadt Mainz durch nicht angemeldete Hunde ein Verlust 

von Steuereinnahmen? 

-wenn ja, in welcher Höhe schätzungsweise? 

-sind die HundebesitzerInnen  darüber informiert, dass die Steuermarke 

bei Androhung einer Ordnungsstrafe zu tragen ist? 

 

Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen 
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